



Entlang Wein und Rhein

RADELN IM ELSASS

1.Tag: Anreise ins Elsass. Imposante Burgen, die auf den Hügeln über die Landschaft hinweg schauen. Mittelalterliche Winzerdörfer, die mit ihren farnefrohen Häuschen und mit Blumen geschmückten Fenstern ihre Besucher begeistern. Die malerische Kulisse mit ihren Weinbergen: all das lässt sich im Elsass finden. Nach Ihrer Ankunft erwartet Sie eine kleine Bootsfahrt auf der Ill. Hierbei können Sie das Stadtpanorama genießen und sich einen ersten Eindruck verschaffen. Die Tour beginnt am Palais Rohan über das Europaviertel und führt Sie auch am verträumten Gerberviertel „La Petite France“ vorbei. Im Anschluss locken die vielen kleinen romantischen Restaurants mit einem typisch elsässischen Abendessen.

2.Tag: Entlang des Rheins

Wunderbare Ausblicke auf den Rhein bietet Ihnen die heutige Tour, bei der Sie in Straßburg starten und Richtung Süden nach Marckolsheim fahren. Zur Mittagszeit können Sie im Örtchen Erstein einkehren, wo wir Ihnen gerne ein für die Region typisches Mittagessen organisieren (fakultativ). Kurz vor Ihrem Etappenziel haben Sie außerdem die Möglichkeit zu einem Abstecher nach Selestat (fakultativ), um eine der ältesten öffentlichen Bibliotheken von ganz Frankreich zu besichtigen. Das Städtchen Marckolsheim empfängt Sie als Ziel Ihrer heutigen Route. Von dort aus Rückfahrt mit dem Bus in Ihr Hotel in Straßburg.

3.Tag: Entlang der Elässischen Weinstraße

Ihre heutige Radtour führt Sie entlang der elsässischen Weinstraße. Lassen Sie sich verzaubern von den verschlungenen Wegen zwischen den Weinbergen und den unzähligen Weinstuben und kleinen Restaurants. Sie starten im Örtchen Andlau, welches mit vielen typisch elsässischen Fachwerkhäusern lockt, auf denen teilweise die Wappen der Berufsverbände eingeschnitten sind. Von den alten Festungsanlagen aus dem 15. Jahrhundert existieren noch einige Reste der Mauer und zwei Türme. Über Itterswiller fahren Sie in das kleine Winzerdörfchen Dambach-la-Ville und weiter nach Chatenois. Der Name des Ortes leitet sich von den vielen Kastanienwäldern ab, die rings umher wachsen. Im Mittelalter und auch in der frühen Neuzeit war dieser Ort von strategisch wichtiger Bedeutung. Ribauville weist die typischen Charakteristiken des Elsass auf. Die bunten historischen Fachwerkhäuser mit ihren engen Gassen werden Sie bezaubern. Ihr heutiges Etappenziel ist die ehemals freie Reichsstadt Kaysersberg, Geburtsort Albert Schweitzers und seit dem 15. Jahrhundert Stätte der Marienwallfahrt.

4.Tag: Straßburg & Heimreise

Bevor Sie sich heute endgültig vom Elsass verabschieden, haben Sie noch die Möglichkeit, Straßburg im Rahmen einer Stadtführung näher kennenzulernen. Die Hauptstadt des Elsass und Tagungsort des Europa-Parlaments bietet besondere Sehenswürdigkeiten wie das Straßburger Münster mit seiner astronomischen Uhr, das Maison Kammerzell, das schöne alte Bürgerhaus der Stadt und das Gerberviertel mit seinen von Fachwerkhäusern gesäumten Straßen. Danach geht es dann wieder zurück in die Heimat.

LEISTUNGEN

- Fahrt im modernen Reisebus
- Fahrradtransport
- 3x Übernachtung im 3-Sterne Hotel in Straßburg
- Frühstück
- 1x 70-minütige Bootsrundfahrt
- 2x ganztägiger Radguide
- 1x Stadtführung Straßburg

Wir empfehlen für alle unsere Radtouren die Nutzung von E-Bikes!

REISEPREISE

Doppelzimmer DU/WC
ab **599,00 €** p.P.

NÄCHSTEN TERMINE

13.06. - 16.06.2024 (4 Tage)